

Poudre Dentifrice PARFAITE DU Dr. Lyon.

Les personnes raffinées en font usage depuis plus d'un quart de siècle.

VOYAGE DANS UNE BANQUE.

Columbus, O., 16 juillet.—Une bande de six ou sept voleurs a dévalisé en partie la banque Bessler et Ashbrook, à Alexandria, dans le comté de Licking à 1 heure ce matin.

La détonation a réveillé le caissier Barton et d'autres qui habitent la bâtisse de la banque et ils sont accourus immédiatement.

Pourrait abandonné. Malis, Mont., 16 juillet.—Les différents possesseurs de héritages qui étaient à la recherche des voleurs du train du Great Northern ont abandonné la poursuite et sont retournés chez eux.

Grande chaleur dans la Virginie de l'Ouest. 15 juillet.—Le thermomètre indiquait 101 degrés cette après-midi. On annonce de nombreux accidents parmi les cultivateurs et les ouvriers des scieries.

Les travaux à la rivière Cumberland.

Washington, 16 juillet.—Les rapports annuels des ingénieurs chargés des travaux dans les ports et rivières ont commencé à arriver aujourd'hui, au département de la guerre.

Le lieutenant-colonel M. B. Williams, qui est chargé de la conduite des travaux dans le district de Nashville, Tennessee, recommande dans son rapport annuel un secrétaire de la guerre une allocation de \$1,714,500 pour la rivière Cumberland au-dessous de Nashville.

Mort de M. Charles A. Spring jeune. Chicago, Illinois, 16 juillet.—M. Charles A. Spring jeune, depuis nombre d'années directeur de la Compagnie de maisons neuves McCook, est mort aujourd'hui à sa résidence de Chicago à l'âge de 75 ans.

Exploitation d'huile et d'asphalte dans le Texas. St-Joe, Texas, 16 juillet.—C. H. Watt, un représentant de capitaux de la Virginie de l'Ouest, a conclu un contrat pour le creusement de cinq puits à huile dans le district de St-Joe.

PRIERES POUR Obtenir de la Pluie.

Omaha, Nébraska, 16 juillet.—Le révérend Morton Smith, le célèbre évêque anglican qui conduit des services religieux dans les villes de l'Ouest, a présidé ce soir aux prières d'une congrégation de plusieurs milliers de personnes pour une pluie qui précéderait l'annihilation des récoltes dans la région du maïs.

Une immense tente avait été dressée à l'angle des rues Vingt et unième et Spencer Troub, dans un petit parc, au centre du quartier des résidences, et sous cette tente se sont assis des centaines de membres des diverses congrégations de la ville.

Et autour de la tente, sur les trottoirs, étaient massés des citoyens de toutes les classes et de toutes les religions qui ont pris part aux cérémonies en joignant leurs voix à l'invocation puissante et solennelle de l'éminent évêque.

Si impressionnante a été cette manifestation et si profondément suppliante ont été les prières qu'on a généralement exprimé la conviction qu'en réponse à l'invocation une pluie viendra sauver les récoltes du désastre.

A PENSACOLA.

Pensacola, Florida, 16 juillet.—La canonnière américaine Stranger, commandant J. Boatick, qui a son bord comme hôte d'honneur le gouverneur de la Louisiane, M. W. W. Heard, est entrée dans le port de Pensacola dimanche dernier et y est restée jusqu'à ce matin, quand elle a levé l'ancre et est partie pour Mobile, d'où le gouverneur se rendra à Baton Rouge.

Le commandant Boatick a invité les membres du comité à une excursion à la bonne du large, à dix milles en mer, mais une tempête a empêché l'exécution de ce programme.

Le colonel Mosby. Washington, 16 juillet.—Le colonel John S. Mosby, un des chefs confédérés durant la guerre civile, vient d'être nommé agent spécial du département des terres fédérales. Il réside actuellement en Californie.

Un poste lui est assigné dans le Nebraska. Londres, 16 juillet.—Ida et Edith Yoolland, deux actrices âgées respectivement de 26 et 21 ans, se sont suicidées en prenant du poison dans leur appartement, aujourd'hui à Londres.

Edith a appelé la propriétaire et lui a dit qu'elle et sa sœur avaient absorbé du poison. Elle l'a priée de faire venir une voiture et de l'y installer avec sa sœur, promettant de quitter la maison sans créer d'excitation.

La propriétaire est montée à l'appartement et a trouvé Ida morte. Edith est morte durant le trajet à l'hôpital.

Ida avait été engagée au théâtre du duc d'York par Charles Frohman durant trois ans. Elle avait obtenu un grand succès dans "Le Fantôme" et joué le rôle d'Evelyn Millard, Lady Urville, dans la pièce d'Anthony Hope, "L'aventure de Lady Urville".

DERNIERE HEURE.

Le cardinal Gibbons à Londres. Londres, 16 juillet.—Le cardinal Gibbons a dîné ce soir à la légation du Brésil à Londres. Des pairs et des diplomates distingués étaient présents.

Un représentant de la Presse Associée le cardinal Gibbons a dit: "J'espère voir le cardinal Vaughan, qui revient à Londres demain, et passer plusieurs jours avec lui. Je consacrerai les quelques semaines qui vont suivre à du repos en Angleterre et en Irlande. J'ai fait un délicieux séjour à Rome, où la santé et la force apparemment miraculeuses du Pape causent une surprise constante.

L'intérêt manifesté par le Pape pour les Etats-Unis est aussi profond que jamais, et il est heureux de savoir que les progrès de l'Église dans les Etats-Unis marchent de pair avec leur développement commercial. Il étoune tout le monde par la puissance de sa mémoire et sa connaissance des détails de la vie américaine.

J'ai visité de nombreuses contrées de l'Europe et je retourne aux Etats-Unis convaincu une fois de plus du prodigieux avenir qui nous est réservé si nous continuons dans la voie des progrès si bien commencés, en éducation, en religion et en commerce.

En ce qui concerne les Philippines de nombreux problèmes se présentent, y compris celui de la disposition des biens de l'Église, que le Saint Siège désire vivement résoudre sur la base de l'équité qui caractérise généralement la politique américaine.

Il m'est impossible de discuter la législation récemment établie en France vis à vis de l'Église. Elle a donné quelque inquiétude au Pape, mais c'est une affaire particulière dont je ne peux pas parler.

Manifeste de Lord Rosebery. Londres, 17 juillet.—Lord Rosebery vient de lancer un manifeste sur les divisions du parti libéral anglais. Ce manifeste est contenu dans une lettre au Club Libéral qui l'avait invité à faire une conférence.

Lord Rosebery ne tout désir de rentrer dans la politique, mais parle ouvertement d'après "la remarquable charte" acceptée par les membres libéraux de la Chambre des Communes, d'une "sincère et indiscutable allégeance au leader et d'une complète liberté de différer d'opinion sur une question vitale posée devant le pays."

Le parti libéral ne peut devenir une puissance, dit-il, que quand il aura pris une décision au sujet des "questions impériales actuellement soulevées par la guerre."

Après avoir affirmé que "tout l'empire s'est rallié à la guerre" Lord Rosebery discute l'attitude du parti libéral.

Quelle est l'attitude du parti libéral? La neutralité ou un esprit ouvert? Maintenant, je maintiens que c'est une attitude impossible et qui est l'impotence. Aucun parti ne peut exister dans de telles conditions.

FAITS DIVERS.

Meurtre. George W. Waterman, un homme de couleur, tué par son beau-frère. Hier soir, vers dix heures, Geo. W. Waterman, un homme de couleur de 30 ans, a été tué par son beau-frère, Albert Duncan. La tragédie a eu lieu en face de la demeure de ce dernier, rue Roche-de-la-Paix, entre Perdido et Gravier.

Waterman, qui était originaire de la Jamaïque, avait épousé Zélan Duncan, la sœur de l'assassin. Il s'était querellé avec sa femme ces jours-ci et hier soir il s'était rendu à la demeure de Duncan où il croyait que sa femme se trouvait.

Il s'est présenté vers huit heures et Duncan, qui était à la porte, lui a dit que sa femme n'était pas chez lui. Mais Waterman a forcé la porte et est entré dans la maison, un revolver dans chaque main et menaçant tout le monde.

Duncan lui a fait visiter toutes les chambres pour lui prouver qu'il disait la vérité, mais Waterman n'a pas voulu entendre raison. Il s'est retiré en disant qu'il reviendrait plus tard et se vengerait.

Pendant son absence Duncan s'est procuré des cartouches et, armant son fusil, s'est installé sur un banc en face de sa demeure. Il causait avec Wm Johnson et Ellis Holliday quand Waterman a reparu.

Quand Waterman est arrivé à quelques pas de Duncan et a fait le geste de saisir son revolver. Alors Duncan lui a envoyé le contenu de son fusil à bout portant.

Waterman est tombé sur le pavé, le visage et l'estomac. Duncan s'est immédiatement constitué prisonnier au poste du premier préinct.

La femme de Duncan, interrogée par le représentant de "l'Abelle", a dit que lorsque Waterman était présent la première fois, elle s'était réfugiée chez Eliza Holliday avec ses trois enfants. Waterman l'avait menacé, ainsi que ses enfants, et avait dit qu'il tuerait quelqu'un s'il ne trouvait pas sa femme.

Il avait également menacé Mary Duncan, sa belle-mère. Lorsque son cadavre a été relevé les agents de police ont trouvé les deux revolvers dans ses poches.

Duncan jouit d'une bonne réputation et tous les témoins s'accordent à dire qu'il a agi à son corps défendant.

Le meilleur SIROP POUR LA TOUX ET LA COQUELUCHE D'ANGELL Pour la Toux, les Rhumes, Bronchites, Ouches et tous les maux de gorge. Vente dans toutes les pharmacies. 1707-1901-1 au

Conseil Municipal.

Séance régulière hier soir sous la présidence de M. Melhe. MESSAGER DU MAIRE. Mairie de la Nouvelle-Orléans, le 16 juillet 1901. Aux membres du Conseil.

Je vous transmets les documents suivants: Rapport hebdomadaire du commissaire des Edifices Publiques, du 9 au 12 juillet 1901. Pétition de Wm A. Penhall, rue Orcaut, 2740, relativement à l'état de l'indie rue.

Communication de l'honorable T. J. Moulin, commissaire des travaux publics, incluant une lettre de M. Alfred Raymond, directeur général de la commission de drainage, relative à l'emploi d'une équipe supplémentaire de cinq hommes, la nuit, à la station centrale de force motrice.

Rapport de la commission du drainage pour les six mois finissant le 1er juillet 1901. Je soumetts aussi à votre considération un rapport de M. Stuyvesant Fish, président de la Commission de chemin de fer de l'Illinois Central, en date du 10 juillet 1901, annonçant le refus de cette compagnie d'accepter l'ordonnance récemment présentée au Conseil pour l'extension des quais Stuyvesant, de la rue du Général Taylor à la rue Napoléon, telle qu'elle a été amendée par la commission.

Je vous transmets une pétition de résidents et propriétaires du voisinage de la rue Magnolia et de l'avenue Palmer, en protestation contre le permis d'ouvrir un débit de liqueurs accordé à Ed. Villemeur, rue Magnolia, près de l'avenue Palmer. Respectueusement. PAUL CAPDEVIELLE, Maire.

Le message du maire est reçu et les documents communiqués sont retournés aux commissions compétentes. Dans un long discours M. Shields déclare que le président de la Commission de chemin de fer de l'Illinois Central a pris la résolution de retirer l'ordonnance présentée au Conseil au sujet d'une extension de ses quais et d'aller dans une autre paroisse sans attendre la décision du Conseil.

Il ajoute que M. Fish a ainsi préjugé d'une décision de l'assemblée municipale. Après la lecture des rapports des fonctionnaires et des comités les mesures suivantes sont adoptées: Ordonnance permettant à P. Theobald d'ouvrir un débit de liqueurs au numéro 2985 de la rue Water.

Ordonnance allouant à l'agent de police Kizer et aux détectives Kirwin et Littleton la moitié d'amenées imposées à des violateurs de la loi sur les loteries. Ordonnance interdisant le passage d'automobiles ou de véhicules sur le terrain neutre de l'avenue des Champs-Élysées, de la rue Columbia à la rue du lac Pontchartrain.

Ordonnance créant une commission de l'avenue des Champs-Élysées, de la rue Columbia à la rue du lac Pontchartrain. Ordonnance permettant d'agrandir le parc Tulane.

Ordonnance permettant à Wagon frères d'installer des machines à vapeur et de construire un pont suspendu. Ordonnance accordant à la N. O. Cold Storage Company le droit de construire une voie d'échappement sur la rue Front.

Après la lecture des affaires nouvelles le conseil s'ajourne au 30 juillet.

NOTRE DEPARTEMENT DE BEAUTE. Des Spécialités de Mme A. Ruppert.



La Beauté Pour Tous. Un Bienfait Pour Toutes les Femmes. Les Remèdes de Mme A. Ruppert, dont la renommée s'étend à monde entier, SONT LES MEILLEURS.

OFFRE EXTRAORDINAIRE! D'Eau pour Blanchir la Peau, De Mme A. Ruppert \$1.65. Cette offre est faite de bonne foi et chacun peut avoir une bouteille de cette eau merveilleuse qui blanchit la peau, pour \$1.65.

Le Savon pour le teint, par lequel l'usage des remèdes de Mme A. Ruppert, se trouve perfectionné, est un bienfait pour toutes les femmes. Le Savon pour le teint, par lequel l'usage des remèdes de Mme A. Ruppert, se trouve perfectionné, est un bienfait pour toutes les femmes.

DREYFOUS & CO., LTD., La Magasin Populaire de Marchandises Sèches et du Nouveautés 715-717-719 RUE DU CANAL.

INCORPORÉE EN 1882. WM C. FAUST, Président. P. LANIER, Secrétaire. Union Sanitary Excavating Co. Tout pris sur un prompt avis à nettoyer et désinfecter complètement toutes sortes d'urinoirs, toilettes et latrines en terre, etc.

E. J. LOUAPRE, 333 RUE DECATUR. SEULE MAISON FRANÇAISE GRAISSE POUR ESSEUX, LESSIVE, SAVONS, PANIERS, BALAIS, LIVRES, BAMBALLES, BRUSLES, FERRIERES, ARTICLES DE PERIE, BOBOTTIERS, VERRES ET GODELLES, etc.

QUINCAILLERIE. Assortiment de quincaillerie, outils, etc. Liste de produits et prix.

ETES-VOUS SOURD? Tons les cas de SURDITE ou d'ORZELLE DURE se soignent maintenant par notre nouvelle méthode. Les souffrances de la surdité sont soulagées.

Le meilleur SIROP POUR LA TOUX ET LA COQUELUCHE D'ANGELL. Pour la Toux, les Rhumes, Bronchites, Ouches et tous les maux de gorge. Vente dans toutes les pharmacies.